
PlantaDoce.

Entorno

Canarias, Murcia y País Vasco tiran de la facturación 'farma' en España en 2017

La facturación media de las oficinas de farmacia al Sistema Nacional de Salud (SNS) es de 463.639 euros anuales, según la asociación de empresarios de farmacia Adefarma.

PlantaDoce
13 mar 2018 - 10:30

Canarias, Murcia y País Vasco tiran de la facturación farmacéutica en España en 2017. **Las farmacias canarias fueron las que más facturaron durante el último año, con un ingreso medio de 668.161 euros**, tres veces más que las de Navarra, con 221.632 euros.

Así se desprende de los datos del informe *Radiografía de la farmacia anual de 2017* de la asociación de empresarios de farmacia Adefarma, obtenidos a partir del gasto farmacéuticos público a través de receta remitido por las comunidades autónomas al Ministerio de Sanidad. La facturación media de las oficinas de farmacia al Sistema Nacional de Salud (SNS) es de 463.639 euros anuales.

Tras las farmacias canarias se sitúan las de Murcia, con 606.033 euros de media; País Vasco, con 585.397 euros; Asturias, con 561.320 euros, y Cantabria, con 553.790 euros. Por debajo de la media nacional están Baleares, con 459.415 euros; La Rioja, con 459.206 euros; Andalucía, con 454.251 euros, y Cataluña, con 449.412 euros, entre otras comunidades.

De media, las farmacias españolas facturaron un 2,6% más al SNS por la retirada de fármacos financiados, unos 11.700 euros más de media, pero pese a ello los datos no señalan un avance significativo y, de hecho, Asefarma prevé una evolución a la baja para 2018 dado que "va a ser el periodo en el que se van a aplicar los nuevos precios de referencia, que no estuvieron en vigor en 2017", señala la entidad.